

Studierte Weltenbummler auf der ITB 2018

Die Studierenden Weltenbummler - das ist der selbstkreierte Name der dualen Tourismus- Studierenden des 5. und 6. Semesters der HWR Berlin. Er wurde von einem früheren Jahrgang eingeführt und seitdem beibehalten. Unter dieser Marke treten sie auch auf der ITB 2018 auf.

19.09.2017

Die Studierenden Weltenbummler - das ist der selbstkreierte Name der dualen Tourismus-Studierenden des 5. und 6. Semesters der HWR Berlin. Er wurde von einem früheren Jahrgang eingeführt und seitdem beibehalten. Unter dieser Marke treten sie auch auf der ITB 2018 auf.

Dort realisieren sie ihre monatelange Planung, die am 14. August 2017 mit der Projektvorstellung begann. Prof. Dr. Dr. habil. Jörg Soller (Fachleiter des Studiengangs Tourismus), Ralf Wudtke (Geschäftsführer der IDZ Design Partner Berlin GmbH) und Horst Schwartz (selbstständiger Reisejournalist) übernahmen die Vorstellung des Projektes und werden die Studierenden mit ihren Erfahrungen auf ihrer Reise zur ITB 2018 begleiten.

Noch am selben Tag wurde die Gruppeneinteilung durch die Studierenden vorgenommen. Dabei entstanden eine Projektleitung, bestehend aus zwei Projektleiter/innen und einem Finanzchef, eine Marketing-, eine Presse-, eine Standgestaltungs- sowie eine Social-Media-Gruppe. Jede Gruppe muss eigene Aufgaben erfüllen, aber zusammen haben sie ein Ziel: einen erfolgreichen Stand auf der ITB 2018.

In diesem Jahr werden der aktuelle Fachkräftemangel sowie das Institut für Tourismus e.V. thematisiert. Außerdem sind die Studierenden Ansprechpartner/innen für das Studium an der HWR Berlin, insbesondere für das duale Studium der BWL mit dem Schwerpunkt Tourismus. Sie werden von ihren Erfahrungen aus der Branche, dem Studium und der Ausbildung in den Partnerunternehmen berichten und das duale System vorstellen.

Die Studierenden Weltenbummler befinden sich vom 7. bis 11. März 2018 auf der ITB in Halle 11.1 am Stand 311. Weitere Informationen gibt es auf ihrem Blog.